



Serrucho N° 24, septiembre de 1991

El órgano oficial

Se anuncia oficialmente que después de un increíble esfuerzo, la dirección y el staff de Serrucho batieron un record mundial que les valió una figuración en el Libro Guinness ¡2 años y 2 meses sin aparecer! Fue agotador, pero valió la pena.

Esta es una adición corta y urgente, especialmente dedicada a saludar al carreta Chipín Araya, para desearle un muy feliz viaje y al evento de fin de año.

Como siempre, estaremos encantados de recibir sus colaboraciones, que deben enviarse a Víctor Benavente, Lyon 755, Providencia, Santiago. También como siempre, las críticas y reclamos, deben ser enviadas a Larry Iratchat.

LA COLUMNA por Juan Mansuy Catalán

Al saber que SERRUCHO estaría nuevamente en circulación, no pude menos que tornar el lápiz y partir dándole forma a esta columna. Coincidió esta anunciada y espectacular edición con un viaje a Viña que tuve que hacer, en el cual aproveché de contactar algunos carretas, dándose origen a una simpática e informal reunión en el Club Naval Campo. (Tranquilos, no se usaron los fondos ahorrados por ustedes). Una de las motivaciones de la reunión era definir el tipo de evento que podríamos realizar este año, aprovechando la experiencia de la celebración de los 20. Una de las conclusiones de este evento, sobre todo de la estadía en Jahuel, fue que el hecho de estar todo un día por delante permitió compartir en forma mucho más relajada con distintos carretas. No solamente con los que quedan sentados al lado en la mesa, que es el caso una simple comida.

Cuento corto. Hubo consenso en los siguientes puntos:

- a) No gastarse toda la plata que tendrán ahorrada los activos de aquí a fin de año. La idea es dejar una porción que se vaya acumulando, de modo que a los 25 años de haber egresado, se haga un evento de fin sanana completo (con tutti)
- b) Para este año efectuar un evento que se inicie antes de almuerzo y finalice a alguna hora de la noche
- c) La fecha escogida fue el 26 Oct. 91 a las 12.00 hrs.
- d) El lugar, pendiente de definir, debe cumplir con los siguientes requisitos: cercano a Viña del Mar, con piscina, con instalaciones que permitan bailongo a la llegada del crepúsculo, con habitaciones que permitan pernoctar (decisión independiente c/u aparte del programa conjunto)
- e) Luis Hernán Holley se ofreció para organizar una misión da hombres notables que analizará alternativas, visitará lugares, cotizará, escuchará opiniones y luego decidirá.

De modo que, a pelar agenda y anotar la fecha 26 Oct. 91. Los que están fuera de Viña a teclearse un viaje ese fin de semana. Me imagino que como fragatas antiguos que son, no tendrán problema con hacer coincidir aspectos del trabajo -que deben ser tratados en Valparaíso- con esta reunión anual. Lo mismo vale para los paisas. Si se planifican con tiempo pueden manejar las cosas para viajar. Solo hay que tener ganas de pasarlo bien, sacar de la rutina a la señora y compartir con los carretas y sus respectivas wives.